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日 時 平成２４年５月２８日（月） 

     午後７：００～８：４５ 

場 所 中央公民館 中会議室 

 

１ 市長あいさつ （７：００～７：０５） 

・高浜市の未来を創る市民会議の第２期が、ついにキックオフとなった。 

・平成２３年４月に、総合計画がスタートした。この計画をつくるときに、皆さんから

アイデアをいただいた。それから１年が経ち、実際にどういう事業が組み立てられて

いて、どう動いているかが見えるようになってきた。それを、皆さんと一緒に検証し

ていくのが、この市民会議の役割。 

・加えて、この市民会議では、自分たちで、会議のやり方や点検の仕方を変えていって

も良いと思っている。幅広い分野の方が集まっているので、ぜひ、お互いの分野の交

流も深めていただき、良いアイデアを出していただきたい。 

・これからまた１年、よろしくお願いしたい。 

 

２ 事務局より （７：０５～７：１０） 

◆資料１を基に、事務局各分科会担当紹介。 

自治推進分科会         …中村彩 

 財政分科会           …江坂摩由里 

 生涯学習分科会         …市橋知樹、（鈴木明美） 

 学校教育分科会         …鈴木明美、（市橋知樹） 

 産業・観光分科会、環境・憩い分科会 …山本久美 

 防犯・防災分科会        …三井まゆみ 

 地域福祉分科会、健康分科会   …井野昌尚 

 

３ 市民リーダー、職員リーダー、新規メンバー 紹介 （７：１０～７：４５） 

◆各分科会、市民リーダー、職員リーダー、新規メンバー自己紹介。 

【自治推進分科会】新規メンバー５名（１名欠席） 

市民リーダー 

中川 勝利 

・リーダー２年目になるが、昨年の成果、反省を踏まえて、一生懸命頑

張りたい。皆さんの協力をよろしくお願いしたい。 

職員リーダー 

岡島 正明 

・名前の通り、正しく明るく生きるをモットーにしている。１年間、ま

たよろしくお願いしたい。 

新美 富恵 ・子ども会の役員をしており、親目線でいろいろお話出来たら良い。 

杉浦 知里 ・何もまだ分からないので、先輩方と、一生懸命頑張って活動していき

たい。 

 高浜市の未来を創る市民会議  
第２期 キックオフ！【報告】 

「思いやり 支え合い 手と手をつなぐ 大家族たかはま」を 

目指して、みんなで力を合わせよう!  ふたたび 



 2 

鈴木源太郎 ・職場では源ちゃんと呼ばれているので、ここでも、気軽にそう呼んで

いただければと思う。 

野口 恒夫 ・昨年は、傍聴席で観客として見ていた。すばらしい寸劇も見せていた

だいた。今年は、引き継げるように頑張りたい。 

 

【財政分科会】新規メンバー８名 

市民リーダー 

小笠原芳夫 

・今年は、女性が大変増え、とても嬉しい。 

職員リーダー 

竹内 正夫 

・今年は、８名の方が新規、その内５名の方が女性ということで、女性

の視点を活かした分科会になるのではないかと、楽しみにしている。 

江坂摩由里 ・写真を撮るのが好きなので、カメラを持って伺った際は、皆さん、す

ばらしい笑顔を向けていただきたい。 

原田 優 ・女性の方が増えたということで、お姉さま大好きなので、皆さんに“い

い子いい子”していただきたい。ほめられたら伸びる男なので、よろ

しくお願いしたい。 

田中 愛 ・ここにいらっしゃる皆さんのエネルギッシュな声をしっかり吸収し

て、大きく成長したい。 

田川よひ枝 ・女性が増えたと喜んでいただいた内の１人に入るか分からないが、頑

張らせていただきたい。 

原田とし子 ・こんなに大勢の皆さんの前でお話するのは、小学校か中学校の学芸会

以来なので、ドキドキしている。財政は堅苦しいイメージで、広報で

見ていても、簡単に流して見ているだけなので、もう少し勉強してみ

ようと思い、参加させていただいた。 

西本 裕子 ・高浜生まれの高浜育ちで、高浜大好き。もっと高浜が好きになれるよ

うに頑張りたい。 

廣田 憲司 ・豊田自動織機高浜工場の技術部技術管理室で予算関連を担当してい

る。企業目線で、この活動に参加できたらと思う。結婚してから１５

年間、高浜市でお世話になっている。今後、高浜市の未来に少しでも

お役に立てたらと思う。 

野口 真樹 ・税務の関係で１０年以上務めている。財政ともつながりがあるため、

今後は、少しでも皆さんの力になれるように頑張りたい。 

 

【生涯学習分科会】新規メンバー１０名（３名欠席） 

市民リーダー 

鈴木 康博 

・昨日、タカハマ物語のクランプアップをした。公開は、９月２日を予

定しているので、ぜひよろしくお願いしたい。 

・生涯学習も、学校教育と分かれたため、また違った目線で皆さんのご

意見を取り入れながらやっていきたい。 

職員リーダー 

内藤 克己 

・初心者マークをいただきながら、職員リーダーを務めさせていただく。

１年間、皆さんといろいろ意見を交わしながら頑張っていきたい。 

原 ユミ子 ・託児ボランティアや自主的な子ども交流というところで、小さなお子

さんから、小学生くらいのお子さんと接する機会があり、その子たち
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が、地域でもっとたくましく、健やかに成長してほしいと思っている。

そういう想いで、１年間やっていきたい。 

東  文彦 ・文化スポーツグループ１年生、生涯学習分科会１年生。１８名の方と、

自分も積極的に意見を出しながら、いろいろ議論していきたい。 

見澤 勝弘 ・生まれも育ちも高浜市。生涯学習について、皆さんと考えながら、頑

張っていきたい。 

藤  克幸 ・２年前、描く市民会議で、生涯学習分科会に参加させていただいてい

た。そのときの経験を、少しでも活かせればと思う。 

磯村 祐太 ・昨年、成人式の実行委員を務めた関係で、紹介いただいた。大学３年

生。 

市橋 知樹 ・市役所新人。サッカーが好きでよく見に行く。サッカー選手になりた

かったと、大人になった今でも思ったりするが、今日、こうして皆さ

んと“キックオフ”が迎えられて良かった。 

 

【学校教育分科会】新規メンバー７名 

市民リーダー 

竹内 一仁 

・昨年、生涯学習と一緒だったが、今年から、学校教育ということで、

よりポイントを絞って活動できると思う。新しい方もたくさん入って

くださったので、楽しく、今年１年進めたい。 

職員リーダー 

梅田 稔 

・昨年は、生涯学習と学校教育が一緒だったため、非常に大所帯だった。

今年、２つに分かれて、人数が減ったかと思ったら、結構多かった。

１年、仲良くやっていきたい。 

石川多恵子 ・何もかも初めてなので、皆さんにご迷惑をかけるかもしれないが、１

年間よろしくお願いしたい。 

酒井香奈江 ・市役所も市民会議も１年目。分からないことが多いかもしれないが、

皆さんにいろいろ教えていただきながら、自分の意見も言えるように

頑張っていきたい。 

林  三郎 ・良い人がいっぱいいるからと聞いて、市民会議に出るのを楽しみにし

て来た。 

小嶋 俊明 ・教員生活２０年目で、教育委員会の教育センターグループに異動とな

った。グループといっても、メンバーは１人。日中は、教育基本構想

の推進のために働き、夜は、TBC（タカハマ・ビール・クラブ）48

で活躍。 

加藤 直 ・一昨年、描く市民会議に参加させていただいた。当時、事務局が記録

を残すために、たくさん写真を撮っていたが、出来上がった紙面を見

ると、ほとんど載っていなかった。カメラを向けられると、つい、カ

メラ目線と V サインをしてしまったのが、影響していると思う。今

年は、大人しくしていようと思う。 

原  敏夫 ・高浜市に来て８年目。少しでも、市のことを知りたいというのと、お

役に立ちたいと思い、参加させていただいた。 

内藤 靖子 ・読み聞かせボランティアをさせていただいている。 
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【産業・観光分科会】新規メンバー４名 

市民リーダー 

神谷 環光 

・最近、ボヤキが多いので、ボヤッキーと呼んでもらえればと思う。１

年頑張りたい。 

職員リーダー 

山本 時雄 

・毎年、分科会を転々と変わっている。 

杉浦 義人 ・入庁２５年目のニューフェイス。 

鈴木 貴雄 ・高浜生まれ高浜育ちの３７歳。 

藤田 元夫 ・普段、なかなか市民の皆さんの意見を聴くことがないので、市民会議

で、高浜市のために何か良いアイデアを出せたらと思う。 

高橋 貴博 ・３７歳だが、気持ちは、１年目、２年目の子に負けずに若いと思って

いる。 

 

【環境・憩い分科会】新規メンバー８名（３名欠席） 

市民リーダー 

竹内 亨弘 

・昨年は、不勉強で落第してもう１年頑張ることになった。環境そのも

のは、高浜市民全員に関わる非常に奥の深い分科会。新しいメンバー

の方に８名も入っていただいた。昨年とは、少し切り口の変わった環

境の話が出来ると思う。 

職員リーダー 

山下 浩二 

・環境・憩いというと、非常に範囲が広いように思うが、逆に、それを

逆手にとって、いろいろなことをやっていきたい。 

石原 進 ・環境というと幅広いと思うが、どういうことが環境なのかという勉強

と思い、一生懸命やっていきたい。 

木村 博行 ・チャレンジサポート高浜で働いている。障がい者の方が通われている

施設で、高浜エコハウスの管理委託をさせていただいている。この会

議の中で、高浜エコハウスから高浜の環境問題について、発信できれ

ばと思っている。 

神谷 巧 ・現役時代、産業廃棄物の削減に関する仕事もしていたため、この環境・

憩い分科会に参加させていただくことになった。 

杉浦ひとみ ・昨年の東日本大震災のとき、福島に出向き、被災した人と動物の保護

に携わらせていただいた。環境という切り口だけではなく、もう少し

広い見方ができるように、何か出来ればと思う。 

 

【防犯・防災分科会】新規メンバー６名 

市民リーダー 

井野代司彦 

・防災を担当させていただく。昨年１年間、必死にやらせていただいた

ので、今年は、もう少し肩の力を抜いて、気楽にやっていきたい。 

市民リーダー 

杉浦 盛仁 

・防犯を担当させていただく。高浜市に住んで良かったと思っていただ

けるよう、頑張っていきたい。 

職員リーダー 

芝田 啓二 

・昨年の環境・憩いの場分科会から、防犯・防災分科会へ異動となった。 

福島伸一郎 ・碧海町は、津波に弱い地域。１に防災、２に防災という気持ちで頑張

っている。 

水野 輝久 ・定年してから、活躍できる場をいただいた。 
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稲垣 翔太 ・２年前、描く市民会議で、防犯・防災分科会に参加させていただいて

いた。楽しみながら頑張りたい。 

立原 恭子 ・初心者マークでブレーキばかり踏まずに、アクセルも踏めたらと思う。 

永山 茂行 ・定年までは、仕事人間だったが、現在は、市内のボランティアにいろ

いろ顔を出させていただいている。おもちゃ病院も担当している。大

分、顔見知りの方もみえる。ご指導をよろしくお願いしたい。 

 

【地域福祉分科会】新規メンバー４名 

市民リーダー 

古橋 知美 

・この分科会は、身近な福祉を考え、見つける会。一人でも多くの方と

あいさつをしたり、言葉を交わすこと、これも福祉の１つだと思って

いる。そんな風に、皆さんも身近な福祉を見つけてみてほしい。 

職員リーダー 

杉浦 崇臣 

・最近、体重が増えてきたので、職員リーダーとして、汗を流して、減

量に励みたい。 

杉浦 辰彦 ・１年間頑張りたい。 

横山 佳枝 ・市民会議を通して、高浜市のことを、もっと知って、大好きになって

いけたらと思う。自分の意見を少しでも発言していけるよう頑張って

いきたい。 

内村 克則 ・NPO 法人のりのりフットワーク、南部まちづくり協議会、チャレン

ジサポート高浜に関わらせていただいている。 

巽  徳昭 ・１年、楽しく頑張りたい。 

 

【健康分科会】新規メンバー６名（１名欠席） 

市民リーダー 

神谷 通夫 

・中身よりも楽しくやっていきたい。 

都筑 達明 ・部署も市民会議も初心者マーク。プライベートでは、野球とソフトボ

ールとサッカーとフットサルをやっている。４５歳を過ぎ、なかなか

イメージどおりに体が動かなくなってきているが、週末はどこかのグ

ランドか体育館にいるため、見かけたら、ぜひ声をかけていただきた

い。 

野中喜久子 ・社協のボランティアセンターにいる。仕事も８ヶ月で新人、市民会議

も新人だが、楽しんで参加させていただきたい。高浜市に住んで７年

目。もっと好きになれると良いと思っている。 

佐野 昭二 ・職場が市外だったため、高浜市には５０年近く住んでいるが、ほとん

ど知り合いもおらず、高浜市のことを知らない。現在は、退職し、何

か高浜市のお役に立てないかということで、月・木曜日は南中学校、

火・水・金曜日は高中学校の陸上部の外部コーチを務めている。土日

は、瑞穂競技場やグランドにいる。 

正司久美子 ・心を開いて、いろいろなことにチャレンジしていきたい。 

神谷 忠雄 ・３月に町内会長を卒業し、翼まちづくり協議会で事務局の会計を担当

している。まずは健康第一だと感じている。 
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４ 「高浜市の未来を創る市民会議」ってどんなことをやるの？ ～活動とスケジュール～  

（７：４５～８：００） 

◆事務局より、資料２を基に説明。 

 

５ グループワーク （８：００～８：３０）  

◆各自、自己紹介カードを作成し、分科会内で自己紹介。 

 

◆市民サブリーダー選出。 

 自治推進分科会  …八重口治美 

 財政分科会    … 保 留 

 生涯学習分科会  …高桑 雄司 

 学校教育分科会  …井上 四雄 

 産業・観光分科会 …岩月 義成 

 環境・憩い分科会 …神谷 巧 

 防犯・防災分科会 …水野 輝久 

 地域福祉分科会  …成瀬 正孝 

 健康分科会    …佐野 昭二 

 

６ 高浜市の姿を知ろう！ ～高浜市の財政状況をお知らせします～  （８：３０～８：４０） 

◆財政分科会より、わかりやすい予算書を基に説明。 

 

７ お知らせ （８：４０～８：４５） 

    ＜第２回市民会議＞ 日時：６月２６日（火）午後７：００～   場所：高浜市役所第２会議室（４階） 

                  「目標達成状況の点検・確認作業を始めよう！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ▲市民会議（第２期）キックオフ！ ▲市長あいさつ 

名札を作成！ 
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▲新規メンバー自己紹介 

（生涯学習分科会 原ユミ子さん） 

▲新規メンバー自己紹介 

 （防犯・防災分科会 稲垣翔太さん） 

▲新規メンバー自己紹介 

 （地域福祉分科会 杉浦辰彦さん） 

▲新規メンバー自己紹介 

 （地域福祉分科会 横山佳枝さん） 

▲グループワーク（財政分科会） ▲グループワーク（学校教育分科会） 

▲グループワーク（産業・観光分科会） ▲グループワーク（防犯・防災分科会） 
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▲グループワーク（健康分科会） ▲市民サブリーダーより分科会紹介 

（自治推進分科会 八重口治美さん） 

▲市民サブリーダーより分科会紹介 

（生涯学習分科会 高桑雄司さん） 

▲市民サブリーダーより分科会紹介 

（環境・憩い分科会 神谷巧さん） 

▲市民サブリーダーより分科会紹介 

（地域福祉分科会 成瀬正孝さん） 

▲高浜市の姿を知ろう！（財政分科会） 

▲大家族たかはま ダー！（竹内一仁さん、

古橋知美さん、小嶋俊明さんよりご発声） 

▲傍聴席 


